

## Primera Expo Miel destacó la apicultura local y sus beneficios

**EN PITRUFQUÉN.** *Emprendedores de seis comunas.*

Con el objetivo de celebrar y poner en valor a la apicultura, se realizó la primera Expo Miel Pitrufrquén 2025, en la plaza de armas de la comuna, organizada por el municipio local, a través de la Udel, y la Cooperativa Mitskhíhue de Gorbea.

La actividad reunió a expositores de las comunas de Freire, Pitrufrquén, Gorbea, Tolén, Loncoche y Puerto Saavedra; quienes ofrecieron al público no tan sólo la deliciosa

miel, famosa por sus múltiples beneficios para la salud; sino que también diferentes subproductos como la cera, la jalea real, el propóleo y el polen, a los cuales se les da desde usos cosméticos hasta medicinales.

Al respecto, la alcaldesa de Pitrufrquén, Jacqueline Romero, sostuvo que “es importante el trabajo que está realizando el municipio con los apicultores locales, y así poder generar estas instancias que reú-

nan a productores de la comuna y de la región, para que puedan mostrar y vender la miel y otros productos derivados de ella. Por lo que esperamos poder seguir realizando estas actividades para difundir la apicultura y la miel”.

### IMPORTANCIA

En tanto, Edgardo Burgos, jefe de área de Indap Pitrufrquén, indicó sobre esta primera Expo Miel que “siempre es importante que las per-



LA ACTIVIDAD REUNIÓ A PRODUCTORES DE SEIS COMUNAS EN PITRUFQUÉN.

sonas muestren lo que están haciendo, en este caso, su producción, y poder en particular promover este rubro y esta actividad. Es una actividad importante para el tema econó-

mico de las empresas o de grupos de agricultores, o agricultores que lo realizan, como también para la salud del medio ambiente”.

Por su parte, Jorge Marinao,

apicultor de Pitrufrquén, señaló que “es un trabajo muy lindo el que está haciendo la municipalidad con nosotros y un paso importante el que estamos dando”.

CS